
Protokoll der öffentlichen HA-Sitzung vom 25.10.2012

Gemeinde Zeuthen
Die Bürgermeisterin

Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Hauptausschusses (HA) der Gemeinde Zeuthen 
am 25.10.2012

Auf ordnungsgemäße und fristgerechte Ladung von Frau Burgschweiger, Vorsitzende des Hauptaus-
schusses, sind zu Beginn der Sitzung 6 Mitglieder des Hauptausschusses anwesend.

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 21.30 Uhr

Anwesend: Frau Sachwitz
Frau Dr. Seidel
Herr Franke
Herr Wichalski
Herr Laute

Für das Protokoll: Frau Hesse
Abstimmung: 6 Ja-Stimmen

Herr Wichalski (Grüne/FDP) wünscht Informationen zu BADC und L402 unter Sonstiges.

Herr Franke (CDU) bittet die BV 48-11/12 in den öffentlichen Teil als TOP 1.4. aufzunehmen, da hier 
keine personenbezogenen Daten genannt werden.

Abstimmung über
Den Antrag: 6 Ja-Stimmen

Abstimmung 
geänderte TO: 6 Ja-Stimmen

1. Öffentlicher Teil

TOP 1.1.               Bestätigung  der  Niederschrift  der  öffentlichen  Sitzung  des  Hauptausschusses  am   
19.09.2012

Abstimmung NS:  6 Ja-Stimmen

Frau Burgschweiger (Bürgermeisterin) schlägt vor, die BV`s 46-11/12 und 47-11/12 zurückzuziehen 
und durch die Tischvorlage BV 50-11/12 zu ersetzen.

Herr Franke (CDU) hat folgende Fragen:
1. Wie werden die Kosten bezahlt?
2. Welcher Träger zahlt wie viel?

Herr Laute (SPD): Gesetzlich festgehalten ist, das Kreis, Bund und Straßenbaulastträger zahlen je-
weils einen Drittel.

Frau Dr. Seidel (Die Linke) bringt den Vorschlag ein, die BV´s in den Fachausschuss zurückzugeben, 
da man die Empfehlung des Ausschusses für Ortsentwicklung und Infrastruktur nicht einfach überge-
hen kann.

Herr Laute (SPD) gibt zu Protokoll:
Die BV 46-11/12 bezieht sich nur auf die Kosten und rät zur Entscheidung für die günstigste Variante. 
Die Faktoren zu den Standorten in der BV 47-11/12 sollten bei der Entscheidung im Ausschuss für 
Ortsentwicklung und Infrastruktur mit berücksichtigt werden.
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Frau Sachwitz (BfZ) stellt  den Antrag, das Thema in den Ausschuss für Ortsentwicklung und Infra-
struktur zurückverwiesen werden soll.

Abstimmung Antrag: 5 Ja-Stimmen
1 Enthaltung

Somit werden der TOP 1.2. BV 46-11/12 (Niveaufreie Bahnquerung in Zeuthen) und TOP 1.3. BV 47-
11/12 (Schaffung einer niveaufreien Querung der Bahntrasse für Zeuthen)
sowie die BV 50-11/12 –Tischvorlage (Niveaufreie Bahnquerung Zeuthen – Benennung der Vorzugs-
lösung) in den nächsten Ausschuss für Ortsentwicklung am 13.11.2012 zurückverwiesen.

1.4.                        Beschlussvorlage 48-11/12  
Überprüfung der Mitglieder der Gemeindevertretung Zeuthen auf ihre Tätigkeit für das ehemalige Mi-
nisterium für Staatssicherheit/Amt für nationale Sicherheit (MfS/AfNS)

Frau Sachwitz (BFZ) ist der Meinung, dass nachdem diese Überprüfung schon zweimal durchgeführt 
wurde, dieses Thema endlich beendet werden muss.

Frau Dr. Seidel (Die Linke) schließt sich dieser Meinung an.

Empfohlen für GVT: 2 Ja-Stimmen
4 Nein-Stimmen

Somit ist die Beschlussvorlage abgelehnt.

2. Sonstiges

Herr Wichalski (Grüne/FDP) fragt, ob es für die Gemeinde Zeuthen Konsequenzen hat, wenn die Ge-
meinde Schönefeld als Mitglied mit dem größten Anteil aus dem BADC aussteigt.

Frau Burgschweiger (Bürgermeisterin) wird nach der nächsten Sitzung des BADC (15.11.2012) über 
das Ergebnis im nächsten HA am 29.11.2012 informieren.

Zeuthen, den 26.10.2012

Burgschweiger
Bürgermeisterin
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